

岸野小学校だより



NO. 1 平成30年5月21日 岸野小学校

避難訓練 ～ 地域を守る皆さんの姿に学ぶ ～

4月23日(月)、避難訓練を行いました。今年も佐久市消防団第8分団の方々が16名来てくださり、ポンプ操法を実演して下さいました。その後代表児童による放水体験や希望児童に消火体験をさせていただきました。平常時は別の仕事をしている地元地域の皆さんが、地域を守るために誇りをもって取り組んでいる凛々しい姿を見せていただきました。働く後ろ姿で子どもを育てる大人たち、その姿を憧れのまなざしで見つめる子どもたち、親子や地域の強い信頼関係、岸野のよさを再認識しました。



児童会総会 ～ よりよい岸野小にしていく工夫 ～

4月27日(金)、児童会の総会を行いました。今年の児童会目標は、「わか竹魂! 満面の笑みを広げよう。」です。本部と8つの委員会が6年生を中心に、あいさつやハイタッチマラソンを始めとして、取り組みに様々な工夫を凝らしながら、よりよい岸野小になるように頑張っています。



わが家のセーフティリーダー委嘱式

5月2日(水)、6年生児童が、委嘱を受けました。佐久警察署の方から、学校や家庭で安全・安心のリーダーとなり、見たり気付いたりしたことを保護者や先生に知らせ、危険なことはせず、被害に巻き込まれないよう下級生にも気配りができるよう行動してほしいとの話をいただきました。



人権の花 贈呈式

5月11日(金)、5年生児童が学校を代表して人権の花の種を贈呈していただきました。人権擁護委員さんからは、人として大切に権利に関わり、命を大切にしていじめや仲間外しをなくし、花を育てながら協力・感謝・思いやりの心を育ててほしいとの話をいただきました。その後、中庭に出て4種類の花の種蒔きをしました。



なかよし読書 ～ 5, 6年生がよきお手本に ～

5月16日(水)、春の読書週間中になかよし(たてわり)班に分かれて、朝の活動時間に読み聞かせ会をしました。年間を通して班のリーダーとなる5, 6年生児童が、事前の練習を活かしてよきお手本となり、いずれの班も高学年児童による読み聞かせに真剣に聴き入っていました。

